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beautyслово редактора

Пора бежать
Этот номер у нас получился про весеннее  
обновление. И это правильно, ведь март —  
самое время почувствовать себя моложе, 
легче, свежее и спортивнее. Что до моих пла-
нов, то я их слегка перевыполнила. Похудела 
к январю, сделала лучшие аппаратные проце-
дуры для лица и тела к февралю и вернулась 
к outdoor-тренировкам к марту. Хочу дать со-
вет, который когда-то дала мне Полина Кицен-
ко, главная фитнес-активистка Москвы: если 
есть возможность — тренируйтесь на улице. 
Прошлое лето и осень, в течение которых 
я регулярно выбегала на функциональную 
тренировку на площадку в парк, стали насто-
ящим фундаментом моего нового здоровья: 
я больше не простужалась ни разу, научилась 
вставать в шесть утра, не пью кофе и, конеч-
но, чувствую себя прекрасно. В планах — мой 
первый в жизни фитнес-тур в Грецию, а затем 
в Швейцарию, небольшие гастрономические 
каникулы в Венеции, SPA-путешествие с ма-
мой и аюрведический детокс в органическом 
ретрите в Индии. Это будет отличная весна!

Елена Смирнова
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01 Etro, восточный  
аромат Shantung,  
с мандарином, пионом  
и белым кедром

02 Hermes, аромат  
Eau des Merveilles Bleue

03 22|11 Cosmetics,  
крем-шампунь  
Tangerine & Cinnamon

04 В SPA-центре  
White Spa в отеле Trieste 
& Victoria одни из самых 
ценных минеральных  
грязевых обертываний
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«Мы про то, как качественно  
дольше жить» 
Ирина Кутьина о целях и результатах

ОДИН из самых известных профес-
сионалов в российской фитнес-индустрии, 
ИРИНА КУТЬИНА, возглавившая новую 
сеть клубов премиум-класса Encore Fitness, 
встретилась с НАСТЕЙ НОВА, чтобы погово-
рить о секретах результативного фитнеса.

— Ирина, поздравляю вас с запуском 
Encore Fitness. О нем сейчас говорят все! 
Расскажите о важном, чем особенно 
гордитесь.
— Спасибо! В первую очередь моей коман-
дой. Ведь именно благодаря этим людям 
Encore уже стал клубом, на который равня-
ются, приводят в пример. И это не может 
не радовать. Горжусь, что у нас получилось 
воплотить в проекте наше представление 
об идеальном фитнес-клубе со своей фило-
софией и характерным почерком. Мы еще 
те перфекционисты и создали фитнес-про-
странство, где каждая, даже самая малень-
кая деталь находится на своем месте. Есть 
все для того, чтобы ваши тренировки ста-
ли более эффективными и интересными, 
а сам процесс доставлял удовольствие и в 
клуб хотелось возвращаться снова и сно-
ва. Например, наша авторская тренировка 
с трекерами MyZone in the Zone. Все прохо-
дит на беговых дорожках и эллипсах и боль-
ше похоже на модную вечеринку благодаря 
популярным трекам и специальной под-
светке зала. Главная особенность — исполь-
зование пульсовых датчиков MyZone, под 
которые адаптирован весь клуб. Трениров-
ка состоит из чередования высоких и более 
низких пульсовых зон, которое происходит 
благодаря изменению нагрузки на трена-
жерах. Пульс всех участников тренировки 
транслируется на специальные плазмен-
ные экраны, что увеличивает мотивацию, 
создавая здоровую конкуренцию в зале. Эта 

тренировка — настоящий хит! Всегда пол-
ная запись, сумасшедшая атмосфера! И вот 
таких программ у нас много, мы специаль-
но делаем акцент на свои авторские трени-
ровки, такого еще Москва точно не видела. 
Если же вы любите классический трена-
жерный зал — пожалуйста, для вас послед-
няя линейка тренажеров от Life Fitness и 
Hammer Strength с футуристичной модной 
подсветкой, кажется, что ты в другой все-
ленной. Для тех, кто хочет расслабиться по-
сле тяжелого рабочего дня, есть Encore Spa и 
огромный термальный комплекс, который 
включает 13 различных зон для парения и 
релаксации. Получается, Encore соединил в 
себе два мира — фитнес и lifestyle.
— Вы запустили программу питания в 
фитнес-клубе, не так ли?
— Да, мы в Encore придерживаемся кон-
цепции осознанного подхода в плане ор-
ганизации тренировочного процесса и 
достижения целей, которые выбрали кли-
енты. И здесь важны не только трениров-
ки. Все мы прекрасно понимаем значение 
правильного и сбалансированного пита-
ния, без него сложно будет добиться успе-
ха. И как бы ты ни тренировался, если ты не 
уделяешь должного внимания тому, что ты 
ешь, ты будешь далек от результата. Возмож-
но, клиент знает основу, но задача наших 
специалистов перевести его на другой уро-
вень: рассказать, как соединить питание с 
тренировочным процессом, какие процес-
сы происходят в организме в день трени-
ровки и в день восстановления. У тренера с 
диетологом всегда должна быть совместная 
работа. Секрет успеха и заключается в ме-
лочах: сочетания продуктов, время их упо-
требления. По нашей программе выдается 
дневник питания, его составляет и коррек-
тирует диетолог, но тренер всегда может 
посмотреть результаты тестов и процесс ра-
боты в профайле клиента. Уже третий ме-
сяц мне готовят по этому дневнику в нашем 
Encore cafe — я все пробую на себе.
— Но стандартный фитнес-клуб сегодня 
— это только тренировки. Когда же на-
ша индустрия дойдет до комплексного 
подхода?
— Мы только начали работать, а из дохода 
фитнес-департамента 25% заработали врачи 
и диетологи. К таким цифрам многие не под-
ходят и на протяжении долгих лет работы. 
Руководители начинают задумываться, по-
чему у кого-то получается, а у кого-то — нет. 
Какая вовлеченность, какая конвертация? 
Вовлеченность наших клиентов в допол-
нительные спортивные услуги составляет 
40%, и из них ровно половина приходит на 
повторные фитнес-тесты и консультации к 
диетологам. Здесь важна командная работа 
тренеров, врачей и диетологов. Ведь тренер 
может потерять клиента, если тот не добьет-
ся успеха. Уповать на то, что клиент будет 
ходить к тебе вечно в попытках достичь ре-

зультат, глупо. Он просто перестанет ходить 
вообще. У таких тренеров страдает еще и 
креативность в плане модуляции трениро-
вочной программы, и рано или поздно все 
просто заканчивается. Причина не в том, 
что у клиента закончились деньги, а пото-
му что иссякло доверие. Общение с клиен-
том мы начинаем с того, что фитнес нужен 
не для того, чтобы похудеть, а для того, что-
бы быть здоровым. Это основа основ.
— Вы заметно этим отличаетесь даже в 
соцсетях. Это очень здорово, потому что 
слоганы «похудей за пять дней» уже гла-
за режут.
— Encore Fitness — это life style. Мы про то, 
как качественно дольше жить, меньше бо-
леть, наслаждаться жизнью. Очень важен 
сам процесс, получить удовольствие от тре-
нировки. Многие не ставят себе задачу по-
худеть, но занимаются фитнесом, следят за 
тем, какие продукты едят, пьют витамины.
—Вы практически единственный 
клуб, кто не сдал в аренду фитнес-кафе. 
Почему?
— Прежде всего, конечно, это вопрос каче-
ства. Мы хотим показать клиентам, что нуж-
но есть. Получается такой диссонанс, когда 
клиент подходит к прилавку фитнес-кафе и 
первое, на что ложится глаз,— это выпечка, 
пирожные, батончики и так далее. Управля-
ющие кафе говорят: «Вы знаете, у нас самый 
хит — салат оливье и пирожки по рецепту 
бабушки». Я, конечно, понимаю, что это все 
вкусно, но если не даешь клиенту альтерна-
тиву, то он будет этим питаться и результа-
та никакого у него не будет. Операторы кафе 

аргументируют наличие пирожков и сла-
достей коммерческой выгодой. Кафе Encore 
развивается и работает очень успешно, если 
говорить о финансовых показателях. Оно 
может быть отличным примером кафе ре-
сторанного типа в фитнес-клубе.

Когда директор спрашивал меня, будем 
ли мы по-честному указывать калории в ме-
ню, я удивилась: что значит «по-честному»? 
Представьте себе, большинство фитнес-
кафе занижают калораж блюд. Разве это 
честно? Ведь это напрямую влияет на ре-
зультаты клиентов! В нашем кафе разноо-
бразное меню, у нас свой кондитер, который 
делает прекрасные низкокалорийные де-
серты и белковые маффины, которые сейчас 
очень популярны. Конечно, нужно держать 
баланс, потому что клиенты по выходным 
хотят приятно провести время и просто 
вкусно поесть. Это тоже должно быть.
— Ирина, что вы посоветуете другим ру-
ководителям фитнес-клубов?
— Быть смелее. Клиент всегда выберет те-
бя, если почувствует, что ты с ним честен. Не 
когда тебе пытаются что-то продать, навя-
зать или скрыть составляющую своей ком-
мерции, а когда действительно по-честному 
проявляют заботу и готовы биться за те-
бя как за клиента. Готовы конкурировать и 
предложить ту или иную услугу бесплат-
но. Например, если к нам приходят и про-
сят о занятиях со своим тренером, я обычно 
предлагаю бесплатные персоналки с не-
сколькими тренерами, потому что уверена 
в нашем качестве. Человека обезоруживают 
смелость и профессионализм.

ФИТНЕС НУЖЕН НЕ ДЛЯ ТОГО, 
чтобы похудеть, а для того,  
чтобы быть здоровым
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Секреты Даниэль
Виктория Рощанинова,  
владелица anti-age клиники Kraftway,  
поделилась своей любимой книгой

Я давно живу на две-три страны и потому 
много времени провожу в самолетах. Это 
настоящее счастье, так как в самолетах я 
читаю. После бешеного рабочего дня, вече-
ром, я надеваю одну из 50 новых масок для 
лица, которые ждут своей очереди на тест, 
и смотрю сериалы. Могу посоветовать это 
всем, кто не может остановить бег мыслей 
и от этого плохо спит. Если фильм захваты-
вает, это очень расслабляет мозги. Но чи-
тать я тоже люблю!

На обратном пути из столицы мирового 
anti-age сообщества Монако мне попалась 
на глаза очень простая книжка под назва-
нием «Insideout beauty» («Красота изнутри 
и снаружи»). Ее написала в 2006 году Дани-
эль Де Винтер, дочь доктора Жана Де Винте-
ра, ведущего специалиста по онкологии, 
который открыл в Великобритании кли-
нику по профилактике онкологических 
заболеваний в 1982 году. Даниэль работа-
ла со своим отцом в этой сфере на протя-

жении 20 лет, концентрируясь на образе 
жизни и привычках, которые должны вы-
рабатывать люди для снижения риска за-
болевания раком. Свою первую книгу «То, 
что доктор прописал» она написала в воз-
расте 15 лет, когда еще училась в школе. Ее 
философия заключается в том, что красота 
и здоровье неразделимы. К 21 году Даниэль 
уже выпустила вторую книгу — бестсел-
лер «Стань красивой», а в 2003 году созда-
ла престижную линию косметики Daniel 
de Winter Monaco. Не могу не рассказать 
вам о ней, ведь советы Даниэль сколь про-
сты, столь и эффективны.

Итак, хорошие новости: быть красивой 
и иметь красивую кожу легко. Она ничего 
не имеет против пластической хирургии. 
Если вас что-то не устраивает и операция 
придаст вам уверенности, то пожалуйста. 
Просто красота заключается не в этом. Вы 
станете по-настоящему красивой тогда, 
когда полюбите себя такой, какая есть, и 
начнете правильно обращаться со своим 
организмом.

Одна из главных составляющих красо-
ты — это безупречная кожа, так почему же 
у некоторых она потрясающая, а у других с 
ней одни проблемы? Качество нашей кожи 
зависит от нескольких факторов, а именно: 
наследственность, с которой вы родились, 
воздействие солнца и окружающей среды, 
ежедневный уход за кожей, еда, которую 
мы едим, количество воды, количество 
употребляемых алкоголя и табака, сон и 
физическая нагрузка, состояние духа (на-
строение). Хорошие новости заключаются 
в том, что вы не можете повлиять только на 
один из вышеперечисленных факторов. А 
для всего остального никогда не поздно — 
все зависит только от вас самих.

Главные враги нашей кожи — это сво-
бодные радикалы, продукт кислородного 
обмена веществ в организме.

Они также появляются от ультрафио-
летового излучения, загрязнения, жаре-
ной пищи, курения, токсических веществ, 

стресса и накопления усталости. Сво-
бодные радикалы — это химически ак-
тивные группы молекул, они участвуют 
в процессах окисления, и именно они в 
большинстве случаев провоцируют пре-
ждевременное старение кожи.

Мы знаем, что антиоксиданты — это 
природные «волшебные пули» против сво-
бодных радикалов. Это натуральные пиг-
менты, витамины, минералы и энзимы, 
которые содержатся в свежих фруктах и 
овощах. Чем выше уровень антиоксидан-
тов в коже, тем лучше она защищена от 
старения.

Мы та к же можем пол у чи т ь и х из 
средств для ухода за кожей. Таким образом 
мы защищаемся внешне, но самое важное 
— следить за своим организмом изнутри. 
Используйте в ежедневной косметике 
средства с SPF, ешьте рыбу, следите за уров-
нем витамина D, не позволяйте коже сго-
рать на солнце, носите шляпу и солнечные 
очки. В идеальном мире нам бы не понадо-
бились никакие дополнительные средства 
увлажнения, но, к сожалению, мы в нем не 
живем. Ветер, солнце, загрязнение воздуха 
и его сухость приводят к обезвоживанию, 
поэтому утром и вечером обязательно на-
до наносить увлажняющие средства. Хоро-
шие ингредиенты для этих средств — алоэ 
вера, авокадо, морковное масло, масло жо-
жоба, витамин С, папайя, мед.

Чем старше мы становимся, тем медлен-
нее регенерирует наша кожа. В 20 лет это 
происходит раз в четыре недели, в 40 лет 
— уже раз в шесть недель. Для того чтобы 
кожа оставалась гладкой и молодой, нужно 
регулярно делать пилинг. Но не переусерд-
ствуйте! Лучше всего спросить о потребно-
стях вашей кожи у своего косметолога.

Коллаген — это основной строительный 
материал нашей кожи. Но, к сожалению, с 
годами мы его теряем. Хорошее содержание 
коллагена — это 70% состава кожи. После 25 
лет каждые десять лет его количество умень-
шается примерно на 10% и появляются на-
растающие внешние признаки старения. 
Хорошая новость! Есть много способов под-
держивать собственный уровень коллагена.

Важно правильно питаться, есть много 
свежих овощей и фруктов. Выбирайте сред-
ства ухода с содержанием провитамина А, 
витамина Е, витамина С, коэнзима Q-10 и 
соевого протеина. Употребляйте больше 
антиоксидантов — как внутрь, так и снару-
жи. И не курите!

Вы можете изменить свой внешний вид 
к лучшему, только если будете правиль-
но питаться. Мы все еще пещерные люди: 
наша ДНК осталась такой же, какой была, 
когда люди жили в пещерах. Тогда наш ор-
ганизм был приспособлен для употребле-
ния только той еды, которая выросла под 
ногами или бегала вокруг, в сыром виде или 
слегка приготовленной. Ничего не измени-
лось в нашем организме с того времени. Мы 
не созданы для употребления белого хлеба, 
сигарет, пиццы, гамбургеров, алкоголя и 
пирожных. Полюбите себя — и вас переста-
нет тянуть на сэндвичи!

ПРИВЫЧКА К ПОТРЕБЛЕНИЮ 
on demand проникла в повседневность. 
Можно влюбиться, заплатить штраф, 
опубликовать стихотворение или 
завязать галстук мавританским узлом

ВЫ СТАНЕТЕ ПО-НАСТОЯЩЕМУ 
красивой, когда начнете правильно 
обращаться со своим организмом
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Нужен как воздух
Загрязненный воздух мегаполисов — это 
ежедневный стресс для кожи. Недостаток 
кислорода в клетках приводит к обезвожи-
ванию, тусклому цвету лица, что придает 
усталый вид и подчеркивает признаки ста-
рения. Устранить последствия долгой 
московской зимы помогут средства с кис-

лородом. Например, на поверхности крема 
DETO2X Cream Valmont образуется кисло-
родная пенка, которую необходимо нане-
сти на лицо с помощью аппликатора-
кисти. Крем мгновенно впитывается, 
увлажняет и насыщает кислородом кожу. 
В формуле средства можно выделить кисло-

родный комплекс с экстрактом настурции 
и стволовые клетки швейцарских яблок. 
Можно применять этот крем как дополни-
тельное средство вместе с ежедневной кос-
метикой по уходу или использовать его 
курсом, заменяя ваш дневной и ночной 
кремы.
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«Важно, чтобы женщина  
получала удовольствие»
Оливье Куртен-Кларанс  
о ритуалах и рецептах

ХОРОШО нам знакомая француз-
ская косметическая марка Clarins недав-
но увеличила свое присутствие в Москве. 
Формат избран камерный, но увлекатель-
ный: это фирменный SPA-салон в одном из 
крупных торговых центров. На открытие в 
столицу прилетел генеральный директор 
Clarins Group ОЛИВЬЕ КУРТЕН-КЛАРАНС, с 
которым встретилась ОЛЬГА ГУЛЬКО.

— Оливье, сегодня вы уже много расска-
зывали о том, что такое Clarins и Clarins 
Skin Spa, поэтому, если вы не против, 
я хотела бы поговорить о вас. Пять лет 
назад, когда мы были в поездке в То-
кио, в спортзале отеля было два челове-
ка — я и вы. Я была поражена, насколько 
долго и качественно вы делали свою 
кардиотренировку на велотренажере. 
60 минут! Расскажите про спорт в своей 
жизни.
— Спорт занимает важное место в моей 
жизни. Если вам интересно, то буквально 
сегодня утром я занимался спортом и по-
вторил ту кардиотренировку на 60 минут.
— То есть вы делаете кардио в любой 
точке мира, в любом городе, куда вы 
прилетаете по бизнесу? Сколько раз 
в неделю?
— Стараюсь заниматься около пяти раз 
в неделю.

— Слушаете ли вы музыку во время тре-
нировки? Многие люди говорят, что 
длинные кардиотренировки — это 
очень скучно! Через 15–20 минут они уже 
не могут ее продолжать и прекращают.
— Нет, я работаю во время тренировки, по-
этому люблю велотренажер. Могу почту 
проверить или почитать что-то по работе 
важное. А если устал работать, то можно 
и кино посмотреть.
— Скажите, пожалуйста, есть ли в ва-
шем рабочем дне время, когда вы не 
работаете — утро, вечер, обеденное вре-
мя? Или вы всегда, 24 часа на связи?
— Безусловно, я отдыхаю. И на каникулы 
езжу. Правда, там я тоже занимаюсь спор-
том. Мое тело — это то, что принадлежит 
только мне на сто процентов. Как я могу не 
уделять ему внимание и не следить за этой 
ценностью, которая у меня есть? Поэтому 
я слежу за тем, что я ем, занимаюсь спор-
том. Я вкладываю в себя.
— Давайте немного затронем тему пи-
тания. Сейчас в России большой бум на 
все, что имеет отношение к здоровому 
образу жизни. В том, что касается еды, 
французы — это люди, которые умеют 
совмещать и радости жизни, и правиль-
ную диету. Мы видим вас, Оливье, в пре-
красной форме! Из чего состоит ваш 
ежедневный рацион?

— Здесь я не открою вам Америку: во всем 
надо знать меру! Безусловно, можно разде-
лить еду на здоровую и вкусную. Можно 
есть конфеты, сладости, выпечку и все, что 
вам нравится (и я это тоже ем), главное — 
количество! Это и объем, и количество раз 
в течение дня. За этим нужно следить. Пи-
тание действительно влияет на наше здо-
ровье. По этому поводу я написал книгу, 
и сейчас, внимание, это спойлер, так как 
книга еще не вышла! Надеюсь, выйдет уже 
в этом году. Она только-только написана 
и называется «Красота в твоей тарелке».
— Думаю, у русских женщин книга бу-
дет пользоваться большой популярно-
стью. У нас есть такая поговорка: «Что 
бы такое съесть, чтобы похудеть».
— В книге, кстати, я много рассказываю 
про борщ. Я считаю, что это вообще очень 
полезное блюдо!
— Подходя к вопросу о SPA, хочу узнать 
о психологической и психотерапевти-
ческой составляющей продуктов. Прак-
тически все средства линейки Clarins 
имеют правила нанесения, точки, аро-
мат. Аромат настраивает тебя, снима-
ет стресс и так далее. Действительно 
ли соблюдение ритуалов в нанесении 
средств поможет стать красивее, ски-
нуть стресс и прочее? На чем основыва-
ется такая уверенность марки Clarins?
— Во время разработки средства мы уделя-
ем большое внимание текстуре и аромату, 
потому что для нас, и для меня лично, очень 
важно, чтобы женщина получала удоволь-
ствие, когда она наносит средство ухода. 
Оно должно быть приятным на запах, при-
ятным при нанесении на кожу. Этот аспект 
удовольствия крайне важен. Метод разрабо-
тан для того, чтобы женщина понимала, что 
красота в ее руках! Красота — это не то, что 
дается тебе свыше — и все, больше ничего 
делать не надо! Ты в ответе за свой внешний 
вид. Безусловно, и само средство нельзя спи-
сывать со счетов. Я могу с абсолютной уве-
ренностью заявить, что, выбирая продукты 
Clarins, женщина выбирает самое эффек-
тивное средство. Это мое мнение.

— Мне кажется, что марка Clarins сде-
лала все, чтобы женщины могли обза-
вестись SPA у себя дома. В этом Clarins 
нет равных. Я могу использовать скраб, 
масло, смешать масло с кремом или 
бальзамом. И получить великолепный 
результат!
— Безусловно, мы отдаем себе отчет, что 
не все женщины могут позволить себе по-
ехать в SPA! И это вопрос не только денег, но 
и времени. Поэтому мы стараемся сделать 
так, чтобы каждая женщина имела возмож-
ность добиться того же или практически то-
го же результата в домашних условиях. Мы 
разработали не просто отдельные средства, 
а целую программу ухода за собой, чтобы 
женщина могла самостоятельно поэтап-
но пройти весь этот ритуал. Очищение, от-
шелушивание, увлажнение, защита. Все 
этапы. Вы обратили внимание на то, что 
продукты можно смешивать. Да, как прави-
ло, так делают только в SPA. Но почему бы не 
делать этого дома? Особенно эксперимен-
тировать с маслами!
— Конечно, Clarins Skin Spa в Санкт-
Петербурге, в Москве (в «Европей-
ском») — это не SPA в Le Royal Monceau. 
Скажите, пожалуйста, какую цель пре-
следует бренд Clarins, запуская этот про-
ект? Это тестовая комната для женщин, 
чтобы они попробовали и купили ваши 
средства для ухода, или скорее для того, 
чтобы они внутри огромного мегаполи-
са могли отвлечься и быстро отдохнуть?
— Мы не можем сравнивать SPA в отелях 
и в торговом центре. Мы целенаправленно 
не стали открываться в отеле «пять звезд». 
Кто там будет посетителями? Иностранцы. 
А мы хотели открыть SPA для русских жен-
щин. Кроме того, у нас есть прекрасный 
партнер в лице «Рив Гош».
— Кто такая русская женщина Clarins, 
Оливье?
— Женщина Clarins — это прежде всего 
красивая женщина, а в России много кра-
сивых женщин! Это все знают! И еще это 
женщина, у которой искрятся глаза! Глаза 
полны жизни.

Концепция SPA-салона 
в торговом центре себя 
оправдывает: для целеу-
стремленной покупа-
тельницы заманчиво 
сделать перерыв 
во время шопинга. Высо-
коэффективные сред-
ства на основе расти-
тельных экстрактов, экс-
клюзивные методы их 
нанесения, профессио-
нальные косметологи — 

ми кожи. В частности, 
эксперты Clarins разра-
ботали действительно 
инновационную техни-
ку антивозрастного 
моделирования лица. 
Всего за 25 минут эта 
методика позволяет 
скорректировать овал 
лица, создать эффект 
лифтинга, повысить 
упругость кожи и рассла-
бить мышцы. Програм-

Clarins подбирает для 
посетительницы SPA-
прог рам му ухода, отве-
чающую ее пожеланиям 
и обеспечивающую 
и моментальный резуль-
тат, и продолжительный 
эффект. Каждая SPA-
программа уникальна: 
косметолог выбирает 
средства ухода и методи-
ки воздействия в соот-
ветствии с потребностя-

ма ухода для зрелой 
кожи оказывает ком-
плексное омолаживаю-
щее действие: способ-
ствует повышению плот-
ности кожи, борется 
с морщинами и пиг-
ментными пятнами, вос-
станавливает свежесть 
и сияние тона, делает 
черты и контуры лица 
более четкими и подтя-
нутыми.

Для себя любимой
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Золотой час
Аромат Terre de Lumiere успешно дополнил 
портфолио бренда L’Occitane и вывел пар-
фюмерную историю этой марки на другой 
уровень. Мы любим их легкие цветочные 
композиции, в которых звучит один узнава-
емый яркий запах: миндаль, вербена, ирис, 
лаванда. В этот раз все сложнее. «С этим аро-
матом для L’Occitane открывается новая 
глава,— рассказывает Надеж Ле Гарланте-

жек, парфюмер бренда.— С помощью Terre 
de Lumiere нам хотелось раскрыть сердце, 
выразить чувства и эмоции. Поэтому при-
шлось отказаться от традиции одного ингре-
диента, перевернуть страницу и отправить-
ся навстречу новому и прекрасному — к аро-
мату Terre de Lumiere, который включает 
в себя множество граней и оттенков». 
Это похоже на прогулку в полях Прованса, 

когда с наступлением «золотого часа» сол-
нечный свет заливает все вокруг. Яркий и 
насыщенный вначале, аромат неожиданно 
тает, растворяется, открывает свою глубину 
и окутывает чувственными нотами шлейфа. 
Верхние ноты — бергамот, амбровое семя, 
розовый перец. Ноты сердца — лавандовый 
мед. Базовые ноты — цветы акации, горький 
миндаль, бобы тонка и белый мускус.
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Какой бы точеной ни была фигура, 
а кожа лица — гладкой, именно руки 
остаются главным индикатором 
нашего возраста. Со временем кожа 
рук становится более сухой, на ней 
проступают вены, образуются пиг-
ментные пятна — расплата за отказ 
в юности от перчаток и средств с SPF. 
Вернуть красоту и молодость рукам 
поможет первая в России гибридная 
фракционная лазерная система Halo 
на платформе Joule, представленная 
в клинике Telo’s Beauty. Это антивоз-
растная технология, которая сочетает 
два вида лазеров (диодный и эрбие-
вый) и две глубины волны (1470 нм 
и 2940 нм), а действует одновременно 
в двух направлениях: омолаживает 
глубокие слои кожи и обновляет эпи-
дермис. Диодный (неаблятивный) 
лазер работает на глубине волны, 
позволяющей запускать прогрев 

кожи (под тепловым воздействием 
происходят коагуляция и денатура-
ция коллагена) без повреждения 
поверхностного покрова, до слоя, 
содержащего меланин. А эрбиевый 
(аблятивный) лазер воздействует уже 
под меланиновым слоем. Таким обра-
зом, инновационная система Halo 
позволяет избежать основного побоч-
ного эффекта лазерных методик про-
шлого поколения — пигментации.
Лазерная система стимулирует произ-
водство нового коллагена. В результате 
текстура кожи выравнивается, уплот-
няется, морщинки исчезают. Макси-
мального эффекта можно добиться за 
один сеанс — здесь все зависит от изна-
чального состояния кожи. Процедура 
абсолютна безболезненная и не требу-
ет длительного восстановления, при 
щадящем воздействии реабилитация 
занимает всего один день.

Нагреть руки

АРТ-ДИРЕКТОР по макия-
жу британской марки New CID Cosmetics 
ДЖЕЙМС МАКНАЙТ рассказал известно-
му визажисту АНДРЕЮ ШИЛКОВУ о том, 
как безошибочно выбрать декоративную 
косметику для вечеринки и сделать иде-
альное селфи.
— Джеймс, какие из основных продук-
тов вашего бренда вы рекомендуете 
как самые необходимые для базового 
макияжа?
— Первый продукт — это консилер i-prime, 
который является отличной базой под ма-
кияж: он скрывает мелкие недостатки ко-
жи, маскирует круги под глазами, прячет 
следы недосыпа. Второй — блеск для губ, 
он подходит абсолютно всем и предназна-
чен для любого случая. В качестве третьего 
продукта я назову транспарантную рас-
сыпчатую пудру i-finish, которая помогает 
убрать жирный блеск с лица. Четвертый — 
это румяна. Пятым продуктом определен-
но будет i-smoulder — карандаш и тени в 
одном флаконе. С его помощью можно соз-
давать как дневной, так и вечерний маки-
яж. А еще его очень удобно носить в сумке.
— Говорят, что при помощи продуктов 
New CID Cosmetics можно делать идеаль-
ные селфи. Расскажите про них.
— Секрет удачной фотографии — конси-
лер, хайлайтер и блеск для губ. Формула 
консилера с маслом жожоба делает кожу 
молодой и сияющей, а светоотражающие 
пигменты скрывают недостатки. Микро-
блестки, входящие в состав хайлайтера, 
придают коже естественное сияние, по-
могают высвечивать различные участки 
кожи на лице. А блеск с гелеобразной тек-
стурой создает легкий и мягкий акцент 
на губах.

Выйти с блеском
Новые процедуры, 
макияж и аромат

март2017

01 02 03

04

01  I-prime —  
база под макияж 

02  I-perfection —  
тональная основа 

03  I-pout — помада

04  Ex Nihilo,  
аромат Viper Green

Косметическая марка 
New Cid Cosmetics была 
основана в Лондоне в 
2005 году Келли и Клай-
вом Колман, чей бизнес 
начался со всемирно из-
вестного бутика — сало-
на Burlingtons, который 
уже более десяти лет об-
служивает тысячи жен-
щин. Богатый опыт рабо-
ты стал толчком к разра-
ботке нового бренда. По 
словам Келли, главной 
целью было создание 
практичных и простых 
для нанесения средств 
макияжа с концепцией 
«сам себе визажист». Бла-
годаря опыту несколь-
ких тысяч визажистов 
New Cid Cosmetics от-
крыл для женщин новые 
возможности на рынке 
декоративной космети-
ки, предоставив необхо-
димые для повседнев-
ной жизни средства в 
упрощенном варианте 
их использования.
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О том, что такое возрастные измене-
ния, мужчины узнают гораздо позже, 
чем женщины, однако эти перемены 
приходят в прямом смысле «на лицо». 
Первый тревожный звоночек звенит 
после 35 лет, когда под глазами стано-
вятся заметны мешки, а верхнее веко 
начинает некрасиво нависать. Пря-
тать глаза под дорогой оправой или 
вернуть молодость взгляду? Современ-
ные мужчины все чаще выбирают вто-
рой вариант, а именно хирургию, тем 
более что такая операция не требует 
длительного восстановления и позво-
ляет быстро вернуться в строй. «С 
помощью блефаропластики мы убе-
рем лишнее и сохраним естественный 
разрез глаз,— говорит пластический 
хирург клиники Beauty Trend канди-
дат медицинских наук Олеся Андрю-
щенко.— Ювелирный шов, который 
остается после иссечения избытков 
кожи верхнего века, ложится строго в 
физиологическую складку и не будет 
заметен для окружающих». Так же про-
фессионально доктор Андрющенко 
убирает мешки под глазами. Избавить-
ся от них можно трансконъюктиваль-
ным методом — другими словами, бес-
шовно, если делать операцию доста-
точно рано, то есть в 35–40 лет. Обыч-
но в более позднем возрасте к пробле-
мам добавляются морщины и дряблая 
кожа, и без разреза по ресничному 
краю не обойтись. Как и в первом слу-
чае, процедура не займет много време-
ни, а шов впоследствии виден не 
будет. Реабилитационный период 
продлится всего пару недель, а эффект 
сохранится на десятки лет.

Ювелирная 
точность

Мужской поступок
Следить за своей внешностью  
и выглядеть молодо

март2017

050401

03

Владимир Баулин, хирург Real 
Clinic (стаж более 25 лет):
— Могу сказать, что количество муж-
чин-пациентов, недовольных формой 
носа и желающих ее исправить, толь-
ко возрастает, что говорит в целом о 
движении хирургии в мужскую ауди-
торию. Между мужской и женской 
ринопластикой нет никакой разницы 
ни в технике выполнения, ни в перио-
де восстановления. Есть мужская и 
женская мотивация: считается, что 
мужчины чаще всего обращаются к 
хирургу лишь по вопросам устране-
ния затрудненного дыхания — лор-
патологий — или после травмы. Жен-
щины больше озабочены эстетиче-
ской стороной вопроса. Но это не зна-
чит, что мужчинам все равно, как они 
выглядят. Независимо от пола пациен-
та я чаще применяю в процессе опера-
ции метод закрытой ринопластики, 
после которой не видно никаких сле-
дов оперативного вмешательства, так 
как все манипуляции проводятся вну-
три носа. Основное отличие при моде-
лировании носа в том, что у женщин 
выгоднее приподнять спинку носа, а у 
мужчин предпочтительно ее опустить, 
так как это более классическая форма 
носа. Также мы моделируем женщи-
нам носогубный угол за 100 градусов, 
а у мужчин менее развернуто — в райо-
не 90 градусов.

Правда о носах

01  Восточная парфюмер-
ная вода L’Homme Ideal, 
Guerlain, с пряным  
миндалем

02  Свежий цитрусовый 
аромат Colonia Club, 
Acqua Di Parma 

03  Загадочный аромат 
Blackpepper, Comme 
des Garcons, с древесными 
нотами и мускусным 
аккордом

04  Парфюмерная вода 
Amber Oud, Trussardi,  
с роскошной древесной 
композицией 

05  Элегантный  
аромат L’Homme Prada, 
Prada

06  Туалетная вода  
A*Men Kryptomint, 
MUGLER, с бодрящей 
мятой, геранью  
и нотами пачули

02 06

«Октябрь Beaut y Club» на Новой Риге имеет 
отдельную мужскую зону. Гордость са лона —  
процедуры по уходу за волосами от Kevin.
Murphy, обертывания для тела NI -Fermete 
и инновационна я тейп-терапия
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«Я умею практически все»
Жан-Луи Себа о ботоксе и самовыражении

ДОКТОР ЖАН-ЛУИ СЕБА, извест-
ный во всем мире своим мастерством омо-
лаживать людей, рассказал ЯНЕ ЗУБЦОВОЙ 
(www.beautyinsider.ru), почему к нему надо 
записываться на прием за два месяца и что 
помогает от старости лучше, чем ботокс.

— Сколько па циентов в день вы 
принимаете?
— В Париже и Лондоне — примерно 20–25. 
В Москве — 15–20.
— И это не скучно? Я имею в виду, что 
каждый день вы видите те же старею-
щие лица с теми же самыми проблема-
ми — морщины на лбу, морщины у глаз, 
птоз, вот это все. И каждый раз делаете 
одно и то же — филер туда, ботокс сюда…
— Ну нет. Лица, конечно, те же, и морщи-
ны те же, но технологии, к счастью, появ-
ляются новые. Например, за последние 
несколько лет возникли как минимум две 
интересные технологии: алтера и нити. 
Они дают эффект, который ближе к пла-
стической хирургии, и комбинировать 
это все можно до бесконечности. Главное 
— освоить это все. Потому что не всегда 
все на самом деле обстоит так, как обеща-
ет производитель: ты должен найти свой 
способ использования всего этого. И это 
прекрасно, потому что, да, лет десять на-
зад я, признаться, слегка заскучал. Ну да, 
я придумал волюмайзинг, придумал ввод 
филеров через канюлю, но это было еще 
в 2005-м — дальше-то что? Сейчас я рабо-
таю с мускулами благодаря ультразвуку, с 
кожей — с помощью гиалуроновой кисло-
ты, мезотерапии, с потерей объема — фи-
лерами, с гравитацией — нитями. Теперь 
мы даже шею можем поправить с помощью 
ультразвука и нитей! За последние два го-
да я стал работать совершенно по-новому. 
И вижу новые результаты. Так что мне сно-
ва не скучно.
— Хорошо, но скажите мне: вы же не 
единственный доктор во Вселенной, ко-
торый работает с филерами, нитями и 
ботоксом. Почему бизнесмены, у кото-
рых время — деньги, готовы ждать вас 
целый год, когда вы снизойдете и наве-
стите Москву? Почему они даже в Лон-
доне, где вы постоянно практикуете, 
стоят в листе ожидания? И это несмо-
тря на ценник, который, будем откро-
венны, у вас скорее космический, чем 
земной. Что вы делаете такого, чего не 
делают остальные доктора? Или они 
просто вас любят, потому что вы такой 
обаятельный и привлекательный?
— Я, конечно, обаятельный и привлека-
тельный, но не думаю, что дело только в 
этом. У меня есть пациентки, которые хо-
дят ко мне два раза в год на протяжении 35 
лет. Никакого обаяния на столько не хва-

тит. Они ходят, потому что им нравится, 
как они выглядят после визитов ко мне. И 
их мужьям нравится. Иногда они, правда, 
ходят налево. Пробуют каких-то других 
докторов. Потом, как правило, возвраща-
ются, чтобы я переделал то, что сделал дру-
гой доктор. Я не сержусь — переделываю.

Многие доктора делают то, что хорошо 
умеют. Я умею практически все. Другие док-
тора самовыражаются. Они переделывают 
лица так, как им нравится. Как кутюрье: од-
ни самовыражаются, другие шьют платье, 
которое украшает. Я не самовыражаюсь, я 
исхожу из данных каждой женщины, я их 
оптимизирую — и делаю это так, что никто 
не заметит мою работу. Все заметят, что жен-
щина хорошо выглядит — и все.

Как это объяснить?.. Ну вот говорят: «В 
женщине есть шарм». А что это — шарм? 
Вы не можете это объяснить. Если можете, 
это уже не шарм, это скучно. Придавать вот 
этот шарм женщинам — это моя работа, а 
не ботокс колоть. Я люблю женщин, да. Ну и 
еще есть всякие трюки. Мало ввести филер 
— надо еще правильно нажать руками, что-
бы он правильно лег, так, чтобы только я и 
знал, что там стоит филер. После моих рук 
остаются синяки. Я никогда не говорю, что 
вы уйдете без единого синяка. Без синяков 
они пусть уходят от косметологов, которые 
делают поглаживающие массажи. Но синя-
ки пройдут — лицо останется.
— Что вы говорите, если к вам приходит 
55-летняя пациентка и просит сделать 
ее 20-летней?
— Я говорю, что это вне моей компетен-
ции. Я уже давно могу позволить себе быть 
честным. Я не боюсь отправить пациентов 

к пластическому хирургу, если вижу, что 
в их случае поможет только скальпель. Я 
даже называю им имена хирургов, чьи ра-
боты мне нравятся. И нет, я с ними не ра-
ботаю в паре. Некоторых из них я вообще 
лично не знаю.
— Отличаются ли женщины, ваши па-
циентки, из разных стран? Москвички 
хотят того же, что парижанки и житель-
ницы Лондона?
— Есть незначительные нюансы в типах 
старения, но в целом все хотят одного и то-
го же: быть привлекательными. В любом 
возрасте. Когда женщина перестает чув-
ствовать, что она привлекательна,— это 
катастрофа. Раньше в Лондоне женщины 
были более консервативны, английское 
общество в целом было более терпимо к 
возрасту. Сейчас благодаря интернету, 
технологиям, скоростям мир становится 
меньше, у всех одни и те же ценности, и у 
всех один и тот же сдерживающий фак-
тор — деньги. Раньше замужняя женщина 
должна была просить у мужа оплаты сче-
тов хирурга и косметолога. А он предпочи-
тал говорить, что любит ее любой. Сейчас 
независимая женщина, где бы она ни жила 
— в Москве или в Лондоне, потратит на се-
бя столько, сколько у нее есть.
— Кстати, а сколько, с вашей точки зре-
ния, должна тратить на красоту ваша 
пациентка?
— Смотря в каком возрасте. У меня есть 
любимая пациентка, она ходит ко мне 
много лет. Ей часто говорят: «Вы прекрас-
но выглядите!» Она отвечает: «Да, но с 
каждым днем мне это обходится все доро-
же!» Ну, давайте посчитаем. Допустим, в 

45–50 лет требовательная к своему внеш-
нему виду женщина должна делать три 
сессии ультразвука в год. Это, скажем, 
около €3,5 тыс. Два раза в год ботокс — 
€550. Филеры — допустим, еще €550. Нити 
— скажем, €1 тыс. Дорогие кремы, уход — 
наверное, около €1 тыс. в год. В общем по-
лучается €5–6 тыс. в год.
— То есть, сколько бы ты ни колол бо-
токс, без крема не обойтись?
— Конечно. Хороший крем ничего не заме-
нит, только подбирать нужно правильный. 
Я сейчас выпустил новинку — крем, кото-
рый защищает не от солнца (много ли мы 
проводим под солнцем времени, если вы 
не в Майями?.. Час? Два? SPF-фильтры есть 
в макияже, этого достаточно!), а от излуче-
ния экранов компьютеров, за которыми 
женщина проводит 12 часов в день. Это бу-
дет сенсация, вот увидите.
— Вы все время говорите о женщинах. 
Но мужчины же к вам тоже ходят?
— Ходят, но гораздо меньше. 10%. Поли-
тики, актеры, геи — эти приходят сами. 
Остальных приводят их жены, мои паци-
ентки. Есть еще одна категория — old young 
daddy, бойфренды юных девиц. Работать 
с мужчинами интересно. И, кстати, им та-
кие методы, которыми я работаю, больше 
показаны, чем подтяжка лица, например. 
Структура мужских лиц такова, что лиф-
тинг редко выглядит естественно. А нити, 
ботокс, филеры — да, прекрасно смотрят-
ся. Но если мужчины начинают все это де-
лать, им иногда еще труднее остановиться. 
Получается такой эффект over-done, и муж-
чину сложнее убедить, что, нет, этого де-
лать не надо, вот так достаточно. Так что я 
рад, что женщин у меня 90%. Как я уже ска-
зал, я просто люблю женщин. Наверное, 
я феминист. Они милые… и часто юные, 
сколько бы им ни было лет.
— Сколько лет вашей самой старой 
пациентке?
— 92.
— А самой юной?
— О, они теперь начинают рано. В 18 лет 
приходят с мамой, потому что хотят чуть 
более объемные губы. Или колют ботокс в 
превентивных мерах — на будущее.
— Какие еще способы не стареть знает 
доктор Себа?
— Не есть сладкое, есть белки и правиль-
ные жиры, проходить 10 тыс. шагов в день. 
Заниматься спортом, но без фанатизма. 
Я, например, обожаю пилатес. Этого мне 
вполне достаточно. И работать.
— Работать?..
— Да, чем старше вы становитесь, тем 
больше вам нужно работать. Тогда вам 
особо некогда будет стареть. Работа — луч-
ший антивозрастной метод, который мне 
известен.

Доктор Себа 
принимает  
в Москве  
14– 17 апреля.  
w w w.u-beaut y.ru
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Выбор создателя
Пять лучших пластических хирургов Москвы 
по версии «Ъ-Beauty»
Анастасия Поденко 

Игорь Белый
Доктор медицинских наук, профес-

сор, оперирующий хирург в клиника 
«Оттимо» с более чем 20-летним стажем, 
сертифицированный тренер компании 
Allergan (США), Игорь Белый окончил ме-
дицинский университет по специально-
сти «лечебное дело — хирургия», после 
чего прошел специализацию по лазерной 
и эстетической хирургии. С 2004 года яв-
ляется официальным сертифицирован-
ным тренером по применению препарата 
ботокс. Проводит курсы повышения ква-
лификации применения ботокса по ав-
торской методике «Живое лицо» на базе 
обучающего центра Allergan. В 2007 году 
защитил докторскую диссертацию по со-
временным технологиям ринопластики. 
Основные направления хирурга Белого — 
эстетическая ринопластика, пластика 

лица, эндопротезирование груди и абдо-
минопластика. Доктор смотрит на пробле-
му омоложения стратегически: считает, 
что именно сочетание пластических мето-
дов и современных лазерных технологий 
позволяет наиболее эффективно решать 
эстетические проблемы внешности — как 
врожденные, так и связанные со старени-
ем организма. Огромный практический 
опыт проведения коррекции зоны вокруг 
глаз доказывает, что для максимально-
го эффекта омоложения этой области не-
достаточно использовать какую-то одну 
«универсальную» методику блефаропла-
стики. Это всегда комплекс технологий и 
методов, а также подключение соседних 
зон — лба, щек и висков. Только такой ин-
дивидуальный подход позволяет сохра-
нить мимику и не изменить черты лица 
пациента..

Алексей Котелевиц
Главный врач клиники «Клазко», пла-

стический хирург с 20-летним стажем. 
Окончил Кубанский государственный 
медицинский университет по специаль-
ности «лечебное дело», ординатуру по 
специальности «хирургия». Действитель-
ный член Общества пластических, рекон-
структивных и эстетических хирургов 
России (ОПРЭХ), имеет ряд научных ра-
бот и публикаций. Пять лет проработал 
под руководством известного пластиче-
ского хирурга Игоря Александровича 
Вульфа, который и помог сформировать-
ся фирменному стилю доктора Котеле-
вица. Помимо пластики груди, живота, 
идеальной липосакции, пластики носа и 
блефаропластики его пациенты отмечают 
результативность чек-лифтинга (подтяж-
ка средней зоны лица), так называемого 

Андрей Искорнев Игорь Белый
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ее помощью можно сделать подтяжку лба и 
височной области, приподнять брови, про-
извести омоложение средней зоны лица, а 
также осуществить лифтинг в области под-
бородка и шеи.

Владимир Зленко
Ученик лондонской школы пласти-

ческих хирургов Владимир Зленко, ве-
дущий хирург клиники Beauty Trend, в 
профессии более 10 лет. Окончил Москов-
скую медицинскую академию им. И. М. Се-
ченова по специа льности «лечебное 
дело» и ординатуру Института хирургии 
им. А. В. Вишневского по специальности 
«хирургия». Прошел профессиональную 
переподготовку на факультете усовершен-
ствования врачей Московского областного 
научно-исследовательского клинического 
института им. М. Ф. Владимирского по че-
люстно-лицевой хирургии, что позволяет 
ему мастерски работать с лицом. Первым 
в России освоил и внедрил уникальную 
методику скульптурирования тела под 
названием Vaser. Одна из главных опций 
Vaser — моделирование High Definition: 
избирательное удаление поверхностно-
го жирового слоя. С точностью скульпто-
ра доктор вытачивает идеальные торсы 
с выраженными косыми мышцами жи-
вота, кубиками пресса и атлетическую 
грудь для мужчин, узкую талию, идеаль-
ную спину, стройные бедра и высокие яго-
дицы у женщин. Такой подход на голову 
выше обычной липосакции, которая ра-
ботает только в сторону устранения жира. 
При этом в Лондоне Vaser называют проце-

эндотинового лифтинга лица по собствен-
ной методике доктора.

Раньше, чтобы избавиться от таких 
выраженных признаков старения, как 
носогубные складки, слезная борозда, по-
теря объема средней зоны лица, молярные 
мешки, провисание щек и уменьшение 
высоты скул, требовалось серьезное хи-
рургическое вмешательство. С серьезным 
реабилитационным периодом, иногда 
до пяти-шести месяцев. Затем в эстетиче-
ской медицине появилась долгожданная 
новинка — разнообразные «нити красо-
ты», призванные омолодить лицо без ра-
дикальных мер. Но малотравматичные 
методики лифтинга с применением ни-
тей нельзя в полной мере назвать альтер-
нативой операции, поскольку они хоть 
и способны решить ряд возрастных про-
блем, все же не справляются со всеми при-
знаками старения и не дают длительного 
результата. Метод доктора Котелевица со-
вмещает малоинвазивность нитевых тех-
нологий и эффективность хирургического 
вмешательства. Это процедура подтяжки 
с помощью микроэндопротезов Endotine, 
позволяющих добиться результата в бук-
вальном смысле малой кровью. Подтяжка 
проводится через небольшой локальный 
доступ, доктор имеет возможность эффек-
тивно работать с зонами, которые раньше 
крайне трудно поддавались коррекции, и 
за одну непродолжительную процедуру 
решает целый ряд эстетических проблем.

Эндопротезы Endotine — это так назы-
ваемые платы-фиксаторы, которые вводят-
ся через микроразрез в височной области 

или по краю нижнего века (в зависимости 
от зоны коррекции), и перемещают глубо-
кие подкожные слои в направлении, об-
ратном тому, по которому они опускались 
в силу законов земного тяготения. Про-
цедура не сопровождается кровотечени-
ем, следы вмешательства исчезают уже на 
второй день, а реабилитационный период 
практически отсутствует. После эндотино-
вого лифтинга под кожей начинают обра-
зовываться соединительные структуры, 
которые надежно фиксируют ткань в но-
вом положении и не позволяют ей обвис-
нуть в дальнейшем. Микроэндопротезы 
выполнены из легкого гипоаллергенного 
материала, по химическому составу иден-
тичного клеткам человека, благодаря чему 
со временем они естественным образом 
выводятся из организма. Это универсаль-
ная и многофункциональная процедура, с 

дурой выходного дня. Многие пациенты 
планируют сеанс накануне выходных или 
праздников, чтобы через два-три дня вер-
нуться к привычному ритму жизни. «Вы 
удивитесь,— говорит Владимир,— но сре-
ди моих пациентов много по-настоящему 
увлеченных фитнесом людей. Однако 
наш организм так устроен, что накаплива-
ет жировые отложения в так называемых 
генетических ловушках, не поддающих-
ся диетам и самым интенсивным тре-
нировкам. Генетически обусловленные 
скопления жира могут располагаться в 
зоне подбородка, на внутренней стороне 
рук, над коленями, формироваться в не-
большие валики на боках. Так вот когда до 
совершенства не хватает одного шага, вы-
ручает Vaser. При помощи тонюсенькой ка-
нюли мы аккуратно устраняем жировые 
скопления в самых миниатюрных зонах, 

рургии. У каждого талантливого хирурга 
свой конек, свое любимое направление». 
Профессор Сергеев более 20 лет проводит 
практически все виды эстетических опе-
раций лица, груди и тела, но наиболее 
известен как лучший российский специ-
алист по эстетической хирургии груди. 
Защитил докторскую диссертацию на те-
му «Аугментационные вмешательства в 
пластике молочных желез». Ударник от-
расли, доктор выполнил более 500 опера-
ций по маммопластике. Грудь от Сергеева 
— это бренд, его не принято стесняться. 
Илья Сергеев является постоянным до-
кладчиком и участником российских и 
международных конференций по пласти-
ческой хирургии, автором публикаций, 
посвященных инновационным мето -
дам пластики груди, новым эндоскопи-
ческим технологиям омоложения лица, 

шенства с головой. «Американская школа 
пластической хирургии оказала на меня 
огромное влияние,— говорит хирург.— 
Сначала была стажировка во время об-
учения в ординатуре, потом уже более 
длительные поездки, а этим летом послед-
ний, третий раунд: изучение идеальных 
пропорций красоты через искусство. Я 
прошел обучение в Йельском университе-
те по направлениям ”живопись“ и ”антро-
пометрия“. Что мне это дало? Первое, что 
нам сказал преподаватель: учитесь рисо-
вать то, что есть на самом деле, а не то, что, 
вам кажется, это должно из себя представ-
лять. Это абсолютно хирургическая фор-
мулировка, которую я цитирую уже своим 
ординаторам в Москве. Иными словами, 
не делайте из ваших клиентов людей, ко-
торые нравятся вам, не меняйте их — про-
сто делайте их моложе».

обеспечивая непрерывную стройную ли-
нию всего тела. Сеанс занимает один-два 
часа. Все манипуляции проходят через 
микропроколы, что исключает разрезы и 
швы. Спустя четыре-семь часов в зависи-
мости от объема удаленного жира, можно 
отправиться домой».

Илья Сергеев
Известный п ласти ческий хиру рг, 

кандидат медицинских наук, меж ду-
народный эксперт компании Allergan, 
профессор пластической хирургии на 
кафедре онкологии и торакальной хи-
рургии Московского областного науч-
но-исследовательского клинического 
института им. М. Ф. Владимирского. Член 
ОПРЭХ и основатель московской клиники 
пластической хирургии и косметологии 
Doctor Plastic, Илья Сергеев признает-
ся: «Ни один хирург не делает все виды 
операций одинаково хорошо. Никто не 
может владеть в совершенстве всеми ме-
тодиками современной пластической хи-

малоинвазивным методам омоложения, 
современным технологиям липосакции 
и липомоделирования и другим вопро-
сам эстетической хирургии.

Андрей Искорнев
Настоящая звезда — и не только пласти-

ческой хирургии. В 24 года доктор основал 
клинику Platinental Aesthetic Lounge.

Окончил Российский медицинский 
университет им. Н. И. Пирогова по спе-
циальности «лечебное дело», ординатуру 
Российского научного центра хирургии 
им. Б. В. Петровского в отделении пласти-
ческой, реконструктивной и микрохирур-
гии. Получил степень MBA по управлению 
медицинским бизнесом, работал и учился 
в Атланте, Париже, Милане, Лугано. Буду-
чи доктором из поколения миллениалов, 
отличается творческим подходом к про-
фессии и перфекционизмом во всем. Как 
только тренд на гармонизирующие опе-
рации стал набирать обороты, Андрей 
окунулся в этот мир эстетического совер-

Вла димир Зленко Илья Сергеев А лексей Котелевиц
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Весенний must
Подготовка к сезону на личном опыте
Анастасия Поденко 

ЧТОБЫ вступить в летний сезон 
на пике формы, у нас остается все мень-
ше времени. «Ъ-Beauty» выясняет, какому 
косметологу можно сдаться без страха и 
потери индивидуальности и что из нови-
нок сезона в индустрии красоты реально 
работает.

Кто виноват и что делать
Как это часто бывает, о себе я вспоминаю 

в последний момент. Хотя у меня есть пре-
красный повод: в феврале мой день рожде-
ния. А это значит повышенное внимание 
и непременные возгласы «дорогая, как ты 
прекрасно выглядишь!». Однако в какой-
то момент понимаешь, что нового тональ-
ного крема и удачно подведенных глаз для 
искренних комплиментов уже недостаточ-
но. К тому же я значительно похудела, что 
заострило черты лица. Косметолог оказал-

ся остро необходим. Надо сказать, что опыт 
в этой сфере у меня был небольшой. С ап-
паратными методами я не была знакома во-
все и даже побаивалась их. Самые легкие 
мезонити, ботокс и гиалуроновая кислота 
не чаще одного раза в год — вот и весь спи-
сок моих экспериментов.

С красавицей Наидой Алиевой, космето-
логом и главным врачом клиники Verna, я 
познакомилась недавно, обратила внима-
ние на ее идеальную кожу, конечно. «При-
ходите, мы с вами пообщаемся»,— сказала 
Наида. Это меня немного удивило. В моем 
бешеном графике нет времени на общение 
с косметологом, и потому я довольно долго 
не могла прийти. И очень зря.

На ресепшен встречаю двух девушек, 
слишком юных, чтобы посещать серьез-
ный эстетический центр. Обдумывая не-
навистный модный тренд использовать 

радикальные методы «чем раньше тем луч-
ше», захожу в кабинет к доктору.

«Ну, рассказывайте, что вам не нравит-
ся в своем отражении?» — Наида внима-
тельно слушала меня, а я понимала: передо 
мной сидит Шерлок Холмс в юбке. Все мои 
огрехи в уходе за собственной внешностью 
она читала по лицу: «У вас очень уставший 
вид, много работаете?» В последние две не-
дели — по 14 часов за компьютером и без 
спорта, это серьезное испытание для кожи. 
И тут клиента прорвало: как на кушетке у 
хорошего психолога, я не могла остано-
виться. Рассказывала про то, что полочка в 
ванной полна самыми лучшими средства-
ми красоты, но зачастую я не наношу крем 
под глаза неделями. Что я не была у косме-
толога два года и в ближайшее время моя 
жизнь вряд ли изменится. Что мне делать, 
доктор?..

Выражение лица
«Выпей те води чк и и пой дем те со 

мной»,— сказала Наида и повела меня на 
процедуру микротоков. Миостимуляция 
для лица? Иными словами, гимнастика? Я 
была настроена на что-то более радикаль-
ное. «Мы можем сейчас сразу сделать ап-
паратное омоложение, но поверьте мне, 
давайте начнем с самого простого. Доверь-
тесь мне, и вы завтра будете выглядеть от-
лично, а через три визита, каждый не более 
30 минут, то есть через три недели, вы бу-
дете сиять. Потом мы снова встретимся и 
решим, что будем делать дальше». Лицо по-
крыли электродами, и началась интенсив-
ная тренировка для лицевых мышц.

Один такой сеанс EMS для тела равно-
ценен глубокой проработке мышц в зале 
длительностью два часа. Микротоковая те-
рапия заменяет хороший скульптурный 
массаж лица, примерно три-четыре сеанса. 
Далее последовало несколько микроуко-
лов пептидами в зону вокруг глаз. Причем у 
доктора Алиевой отличный дар сделать их 
практически незаметно.

Разумеется, те клиентки на ресепшен 
оказались не такими уж и юными: одной 
под сорок, другой на пять лет больше. Какие 
топ-методы в клинике Verna используют 
для того, чтобы женщины казались девуш-
ками как можно дольше? Первое — аппа-
ратные методики для решения проблем 
гиперпигментации, фото- и хроностаре-
ния. Чаще всего Наида применяет лазеры 
с минимальным уровнем травматизации. 
Второе и третье — ботокс и гиалуроновая 
кислота. Эти самые простейшие инъекции 
по-прежнему в топе, конечно, если они ис-
полняются рукой высококлассного специ-
алиста. Далее идут инъекционные методы 
скульптурирования лица — с их помощью 
здесь могут поправить форму лица и да-
же носа. И нитевой лифтинг, конечно. Что 
именно нужно и в какой последовательно-
сти, решается только индивидуально.
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и иметь достаточно обширную практику. 
Большая удача — найти такого человека и 
годами соблюдать режим: минимум раз в 
неделю приходить на процедуру. Сейчас 
вам потребуется пару лет, чтобы получить 
желаемый эффект. А вот спорт — это очень 
правильно. Фитнес дает и кровообраще-
ние, и осанку, которая лежит в основе иде-
ального овала лица. Да-да, не удивляйтесь, 
если вы ходите как балерина, птоз вам не 
страшен».

Вердикт Натальи: мне нужна проце-
дура ультразвукового лифтинга Ulthera. 
Отличные новости: всего одна часовая про-
цедура, моментальный легкий эффект и 
нарастающий эффект омоложения, пик 
которого придется на веселый август на 
Лазурном берегу. Об этом можно только 
мечтать: живешь себе как обычно, а время 
повернулось вспять.

Итак, как это работает? Ультразвуко-
вая энергия создает мельчайшие меха-
нические колебания, начинается трение 
молекул дермы друг об друга. Таким об-
разом происходит нагревание до 60–70 
градусов, начинается термальная коагу-
ляция. Белок скручивается, старый кол-
лаген сжимается, частично разрушается. 
Страшно звучит, да? Ведь на каждом углу 
нам твердят: надо сохранить коллаген, 
это фундамент нашей молодости. Но не 
нужно бояться избавляться от старого: на 
его месте вырастет новый, свежий колла-
ген. Внешне это будет выражаться укре-
плением качества кожи, уплотнением, 
лифтингом. В зависимости от площади 
воздействия на процедуру уходит от ча-
са до полутора. Эффект будет сразу, но са-
мый яркий результат вы получите через 
четыре месяца. Для клиентов в более зре-
лом возрасте процедура показана перед 
хирургическим вмешательством и после 
него. Конечно, это не панацея, но это хоро-
ший, качественный лифтинг лица, борьба 
с опущением тканей.

Тело как магнит
В клинику «Клазко» прихожу как к се-

бе домой. Знаю владелицу Этери Крихе-
ли более десяти лет, и мне кажется, лучше 
выгляжу просто после чашки кофе в ее ка-
бинете. Вот пример правильного исполь-
зования собственного ресурса: ничего 
лишнего на ее вечно юном лице, фигура — 
как реклама процедур для тела, которые я 
много лет здесь и делаю. Журналисты ча-
сто задают вопрос о секрете ее талии, но 
ничего нового не появляется. «Мой секрет 
— это просто мало есть»,— говорит Этери 
и ослепляет голливудской улыбкой. Каж-
дый раз забываю ее спросить: а как это, ма-
ло есть?

Итак, я записана на термомагнитное 
омоложение — курс красоты номер один 
в США, Канаде, странах Европы и кос-
метологический must-have голливуд-
ских звезд, который теперь эксклюзивно 
представлен в «Клазко». Новая методи-
ка не зря заслужила множество востор-
женных отзывов врачей. Она позволяет 
быстро, безболезненно и эффективно под-
тянуть кожу, скорректировать фигуру и 
устранить проявления целлюлита. Ап-
парат называется Venus Freeze Plus. Эта 

уникальная система обеспечивает ком-
плексный подход к стимуляции образо-
вания коллагена. Так, радиочастотные 
волны активируют синтез коллагеновых 
и эластиновых волокон за счет контро-
лируемого равномерного нагрева тка-
ней. А магнитные пульсации, напрямую 
воздействуя на фибробласты, усилива-
ют их деление. Вместе это дает потрясаю-
щие результаты: ткани подтягиваются и 
укрепляются, улучшаются тонус и тексту-
ра кожи, пропадают морщины, заметно 
уменьшаются объемы тела, исчезают ло-
кальные жировые отложения.

«Мы будем работать на внутренней по-
верхности бедра для улучшения тургора 
кожи и опустошения жировых ловушек»,— 
доктор наносит гель на кожу и начина-
ет медленно двигать по увлажненному 
участку насадку, постепенно нагревая ее. Я 
почему-то всегда боялась аппаратов, но это 
настоящий релакс. Кожа краснеет, но ни-
каких неприятных ощущений нет, просто 
устойчивое тепло. После процедуры мне 
рекомендуют попить побольше водички: 
в организме включаются процессы выведе-
ния лишней жидкости и уменьшения жи-
ровых клеток в объеме.

ВОТ ПРИМЕР ПРАВИЛЬНОГО 
использования собственного ресурса:  
на лице Этери ничего лишнего,  
фигура — как реклама процедур  
для тела

Честный доктор
Записалась на прием к доктору Наталье 

Скибиной в Telos Beauty — мне ее совето-
вали как доктора честного и большого спе-
циалиста по аппаратным методикам. Что 
такое честный доктор? Который скажет 
вам правду, конечно. Мы давно уже пере-
жили те восторженные эмоции 30-летних, 
когда косметолог говорит: ну надо же, вам 
больше 22 лет не дать. Но хорошо бы, конеч-
но… Далее следовало предложение из пяти 
пунктов.

Наталья спросила, сколько мне лет и что 
я делала со своим лицом. Рассказала про са-
мые легкие мезонити, два года назад. «Это 
очень хорошо, что не было ни одного синя-
ка и реабилитационного периода, доктор 
ваш виртуоз. А скажите, вы увидели эф-
фект?» — и сразу попала в точку, как китай-
ский доктор, по пульсу определивший мой 
застарелый гастрит. Да, действительно, 
разницы я тогда практически не увидела. 
Потом я полнела, худела и сейчас ощути-
ла потребность сделать так, чтобы щеки не-
много поднялись вверх. Вот так — ставлю 
локти на стол, кладу голову в ладони. Док-
тор улыбается: «У вас есть не ярко выражен-
ное, но все же опущение мягких тканей. 
Уплощены щеки, небольшой птоз подбо-
родка. Нити, которые вы делали, вводи-
лись в дерму, то есть кожу. Максимум, что 
они вам дали,— это улучшение качества 
кожи».

Спрашиваю Наталью про ручной мо-
делирующий массаж, заранее понимая, 
что времени на две процедуры в неделю я 
найти не смогу. «А где вы собираетесь ис-
кать массажистку? Скорее всего, сможете 
выделить время для утренних процедур 
у вас дома, так ведь? Нельзя так относить-
ся к своему лицу — разве вы ищете стома-
толога в социальных сетях? Вызываете его 
себе на дом? А что, пусть приезжает с бор-
машинкой?.. Ручной массаж — это очень 
сложное дело, этому нужно долго учиться 
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Этери Крихели, 
руководитель 
группы к линик 
«К лазко» 
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Новая улыбка
В списке неотложных дел весной: вос-

становление цвета лица, процедуры для 
густоты и блеска волос, работа в спортзале 
над созданием идеальной фигуры — и обя-
зательно там же значится улыбка. Какой бы 
подтянутой ни была ваша фигура и как бы 
вы ни лучились здоровьем, зубы могут все 
испортить. А могут помочь стать еще моло-
же. Белые зубы, как и светлые белки глаз, 
всегда зрительно омолаживают лицо, но 
главное здесь профессиональный подход к 
проблеме. Чтобы выбрать подходящие про-
цедуры, стоит предварительно получить 
рекомендации врача-стоматолога. Если на-
лет не сильно выражен, желаемого эффекта 
можно добиться домашним способом. Но в 
случае необходимости отбеливания более 
чем на восемь тонов обязательно понадо-
бится контроль врача.

Сижу в кабинете Игоря Лемберга, врача-
стоматолога, кандидата медицинских наук, 
эксперта Colgate Total. «Лазерное отбелива-
ние зубов проводится уже более 15 лет,— 
рассказывает доктор.— За это время метод 
прошел множество исследований и дока-
зал свою эффективность и безопасность». 
Сама процедура отбеливания выглядит 
так: стоматолог наносит на десны защитное 
средство, а на зубы — специальное отбели-
вающее вещество на основе перекиси водо-
рода и воздействует на них лазером. Лазер 
выступает в роли катализатора, ускоряет 
действие отбеливающего геля и усиливает 
его эффект.

После процедуры нужно не употреблять, 
хотя бы непродолжительное время, продук-
ты и напитки с красящими веществами: ко-
фе, чай, шоколад, виноград, красное вино, 
соевый соус и кетчуп, горчицу, свеклу, яго-
ды, колу и другие цветные газировки. Так-
же нужно отказаться от курения.

Если требуется отбелить зубы не столь 
радикально, а всего на два-три тона, то зуб-
ные пасты, гели и ополаскиватели решат 
эту проблему абсолютно безопасно. Что-
бы сохранить эффект отбеливания, реко-
мендуется использовать зубные пасты на 
основе формулы триклозан-сополимер, 
которые обладают уникальными свой-
ствами: антибактериальное и противо-
воспалительное действие в полости рта 
сохраняется в течение 12 часов, обеспечи-
вая долговременную защиту зубов и десен 
между чистками зубов и даже после прие-
ма пищи.

Контрольный в голову
«Не хотите сделать ”укол красоты“ в 

прическу?» — спрашивает меня ведущий 
стилист салона красоты Look room. На са-
мом деле об уколах речь не идет, однако 
новую процедуру Essence Shots KV-1 здесь 
называют «ботокс для волос». Препарат 
оптимально подходит обладательницам 
тонких пористых волос с секущимися 
кончиками. Он выравнивает структуру 
волоса, приглаживая чешуйки. Тем, кто 
часто окрашивает или осветляет воло-
сы, процедура позволит получить цвет 

«блонд» без неприятной желтизны, помо-
жет при замедленном росте и выпадении 
волос, поскольку средство содержит боль-
шое количество питательных веществ, 
микроэлементов и витаминов. Принцип 
действия основывается на восстановле-
нии структуры волоса при помощи кон-
центрата витаминов, кол лагенового 
комплекса и различных масел. Подвиж-
ность его молекул позволяет препарату 
проникать глубоко внутрь и вступать во 
взаимодействие с кератином, который яв-

ляется основой строения волоса. При этом 
волокна волоса делаются более прочны-
ми. Локоны становятся увлажненными, 
блестящими и послушными. Препарат не 
содержит в своем составе формальдегида. 
Омоложение волос с его помощью являет-
ся абсолютно безопасным, кроме того, не 
требует использования горячих утюжков. 
После процедуры можно около десяти раз 
мыть голову шампунем и снова радовать-
ся гладким и блестящим волосам — эф-
фект достаточно стойкий.

«КОСМЕТОЛОГИЯ НЕ ВСЕСИЛЬНА, 
но под присмотром профессионала 
вы не сделаете ошибок, а главное — 
сделаете все в свое время»
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Машина времени
В Real Clinic я мечтала попасть давно — и 

вот записана на консультацию к врачу–дер-
матокосметологу Елене Шаховой. Хочу рас-
спросить ее о процедуре термаж, которая 
прославилась на российском эстетическом 
рынке как та самая «пилюля от старости». 
Да, дорого. Но эффективно. Здесь, по моим 
сведениям, собран самый современный 
парк аппаратов для проведения процедур 
на лице и теле. В коридоре встречаю вечно 
молодую красавицу Алику Смехову, отче-
го уверенности моей прибавляется: такие 
клиенты всегда лучшая реклама.

«Скажите, Елена, вы бы мне посоветова-
ли термаж?» — «А какого эффекта вы хоти-
те добиться? Кожа ваша выглядит свежо, 
но все же, надеюсь, что вы видите, первые 
признаки птоза уже появились».

Честность — еще один бонус косметоло-
гу. Спрашиваю Елену про кожу вокруг глаз 
(блефаропластику пока делать рано, но мне 
кажется, проблемы уже есть): «Это еще од-
но показание к термажу. Этот аппарат, по-
жалуй, единственный работает и в зоне 
подвижного века». Механизм процедуры 
состоит в радиочастотном воздействии на 
глубокие слои кожи, проникновение на 

глубину от 0,5 до 4,2 мм. Эта энергия про-
никает в кожу, дозированно нагревая ее. 
Происходит запуск естественных процес-
сов ее обновления (синтез коллагена), в ре-
зультате чего кожа в течение трех-шести 
месяцев уплотняется и подтягивается. По-
мимо нагрева кожи на глубине система 
«термаж» охлаждает поверхностные слои 
дермы, что повышает безопасность и ком-
форт процедуры.

Спрашиваю доктора про модный нын-
че тренд ранних пластических операций. 
Голливудские красавицы не ждут этих са-
мых возрастных изменений, а нещадно 
ломают челюсти (в смысле им ломают — 
хирурги) и утягивают шею и подбородок 
до остроты. «Ну и зря они это делают. На-
чинать надо все же с профилактики: зачем 
делать операцию, если вам нужно улуч-
шить качество кожи и совсем чуть-чуть 
подтянуть? Период реабилитации мини-
мальный. Эффект сохраняется в течение 
трех-пяти лет. Запомните, главное поймать 
правильный момент и делать все по пока-
заниям. Косметология не всесильна, но 
под присмотром профессионала вы не сде-
лаете ошибок, а главное — сделаете все в 
свое время. Мой совет: выберете своего док-
тора и будьте с ним долго».

К слову, о звездах: гордость клиники 
— американский аппарат Joule, который 
давно отвечает за идеальные лица и те-
ла голливудских актеров. Это настоящая 
anti-age платформа, она совмещает в себе 
несколько модулей: фракционный лазер, 
широкополосный свет и инфракрасный 
термолифтинг.

Первый в мире гибридный фракцион-
ный лазер Halo работает на двух волнах 
разной длины, так что теперь можно одно-
временно получить глубокое омоложение 
и подтяжку тканей вместе с поверхност-
ным обновлением эпидермиса. Послед-
нее необходимо тем, у кого есть проблемы 
с пигментацией, следы акне, расширен-
ные поры. Процедура создает ровный цвет 
лица, придает тонус. Реабилитация мини-
мальна — три-пять дней.

Инфракрасный термолифтинг — это 
идеальная и быстрая подтяжка лица и тела. 
Принцип действия — активизация новых 
коллагеновых волокон путем их прогре-
вания. Может использоваться одновре-
менно с лазером Halo, отлично работает на 
теле: внутренняя поверхность рук и бедер, 
живот.

Широкополосный свет (Broad Band 
Light, BBL) Forever young абсолютно оправ-
дывает свое название. Под его воздействи-
ем увеличивается продолжительность 
жизни клеток, ускоряются и улучшаются 
обменные процессы на клеточном уровне. 
Видимые изменения — это выравнивание 
тона кожи и ее эластичность. Благодаря ре-
гулярным сеансам (нужно не более четы-
рех раз в год) достигается тот самый эффект 
сияния, который звезды часто выдают за 
последствия их здорового образа жизни. 
Кстати, периода реабилитации после сеан-
са нет вообще — можно в этот же день выхо-
дить в свет.
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Anti-age круговорот
С клиникой антиэйджинга «Пятый эле-

мент» и ее главным врачом Юлией Титель 
я уже давно хотела познакомиться побли-
же. Увлеченная своей профессией, эта 
девушка не просто врач, она настоящий на-
ставник, beauty-коуч для своих пациентов. 
Зачем сюда приходят пациенты? За новым 
возрастом, новым самоощущением, за ре-
шением своих, быть может, самых незна-
чительных проблем с внешностью — но 
тем и сложнее задача, когда, казалось бы, 
все уже идеально. Я пришла за последним 
штрихом в формировании своей фигуры. 
Решила взять себя в руки и похудеть на те 
самые три килограмма, которые следуют 
за мной последние пять лет, сколько бы 
я ни занималась и на каких диетах ни си-
дела. Спасибо проекту FoodyFit, благодаря 
ему я легко рассталась с семью килограм-
мами — от 62 через два месяца осталось 55. 
Тело стало рельефным, мышцы стали за-
метнее, остается сделать совсем немного.

Юлия внимательно рассматривает ме-
ня, стоящую перед ней по стойке «смир-
но». «Эту небольшую отечность на бедрах 
мы снимем за два ваших визита, но что-то 
мне не нравится цвет кожи. Смотрите, я вас 

сфотографировала, видите? Ваша кожа ме-
няет цвет, начиная с середины ягодиц. Но-
ги имеют красноватый оттенок. Это легкая 
форма синюшности и следствие целлюли-
та. Если вы будете работать, выполнять все 
мои предписания, я верну вам идеальное 
качество тела. Начать придется с особых 
упражнений, запишитесь к моему трене-
ру Руслану, в студию Pro Trener на Остожен-
ке, он ”поставит“ вам бедра на место. Ну и 
мы будем работать, начиная со стоп». Я за-
думалась. Каким образом мои стопы, с ко-
торыми, кажется, нет никаких проблем, 
вдруг помогут мне подтянуть внутреннюю 
поверхность бедра и снять полтора санти-
метра объема с ног? «Все дело в застое жид-
кости. Ваши жировые клетки уже очень 
немногочисленны, но в них накапливает-
ся межклеточная жидкость за счет непра-
вильного положения таза. И живот чуть 
вперед выступает: его как такового и нет 
у вас, просто таз немного не на своем ме-
сте. Вот увидите, ваша фигура изменится, 
начинайте тренироваться с Русланом ми-
нимум дважды в неделю, вместе с проце-
дурами мы получим отличный результат».

«Поймите, часто девушки не понимают 
причину появления целлюлита,— про-
должает объяснять Юлия Титель.— От-
того и методы борьбы с ним выбирают 
неправильно. Любой застой приводит к 
гипоксии клеток, застой в жировой ткани 
приводит к их разбуханию. Важно пони-
мать, целлюлит — это следствие снижения 
дренажной активности, а значит, снижен-
ных метаболических процессов».

Так, естественным образом, мы пере-
ходим к главной теме. «Это беда жителей 
мегаполиса, вот вы прибежали ко мне с ми-
нимальным проявлением этой проблемы, 
а ведь люди накапливают на себе десятки 
лишних килограмм, после чего начинают 
ходить по врачам. Сахарный диабет, сер-

дечные заболевания, проблемы с венами и 
артериями. А нужно-то было вовремя пере-
строить свое питание, как это вы сделали. 
Большое начинается с малого — я сторон-
ник превентивной медицины. Смотрите, 
вот что происходит в организме не слиш-
ком активного человека, когда он съедает 
за завтраком круассан. Из одной молекулы 
вашего жира получается 146 молекул АТФ, 
чистой энергии,— но его еще нужно ”до-
стать“ с помощью специально подобран-
ных физических упражнений в вашей 
пульсовой зоне. А из одной молекулы бы-
строго углевода получается всего две моле-
кулы АТФ. Вы съели круассан, вам приятно, 
но эти две молекулы сгорают моменталь-
но. Поэтому, когда человек начинает пра-
вильно питаться, достаточно отказаться от 
сахара и быстрых углеводов, он начинает 
чувствовать себя очень энергичным: ”На-
до же, так мало ем и никакого сахара, а сил, 

?????

«КОГДА ЧЕЛОВЕК НАЧИНАЕТ 
правильно питаться, он начинает 
чувствовать себя очень энергичным»

Юлия Титель, 
главный врач 
к линики  
«Пятый элемент»
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как будто горы сверну!“. Это потому, что в 
отсутствие углеводов в энергию превраща-
ются его жировые запасы».

«Ну и наконец, про омоложение,— раз-
вивает свою мысль главный врач.— Мы 
знаем, что клетка начинает разрушаться, а 
мы начинаем стареть, когда страдают ми-
тохондрии, органы энергетического об-
мена клетки. А они страдают, когда вы их 
кормите одними углеводами».

Далее со мной произвели ряд манипу-
ляций, которые по сути были взвешен-
ной медицинской программой лечения 
моей проблемы — целлюлита. Опираясь 
на его причину. Наверное, впервые я по-
лучила такой грамотный анализ и поэто-
му дальше не задавала вопросов, а только 
беспрекословно выполняла все предписа-
ния. Первая процедура началась с «япон-
ского обновления» (пилинг-массаж всего 
тела) и закончилась программой «Халюс 
Вальгус» (аппаратный массаж стоп и гим-
настика). Так мы запустили кровообра-
щение в ногах. Через два дня я пришла на 

аппаратную процедуру NIR, с помощью 
ультразвукового воздействия косметолог 
работал с передней и внутренней поверх-
ностью бедра. Далее — процедура «Белла 
Контур», озоновые инъекции, массаж по де-
токс-маске. Каждый раз аппаратное тепло-
вое воздействие завершалось процедурой 
«Гидроджет», которая представляет собой 
аналог всем известного душа Шарко. После 
массажа плотной водяной струей ноги ста-
новились точеными, а значит, уходила от-
ечность и лишние сантиметры.

Отдельно скажу про мои тренировки. Те-
перь у меня дома, у кровати, лежит коврик 
и маленький резиновый мячик с шипами, 
который я каждое утро катаю ступней по 
полу. По пять-семь минут на каждую. После 
такой зарядки не нужно кофе, голова стано-
вится ясной, энергия бьет через край, и да-
же осанке это идет на пользу. Я забыла про 
свои боли в пояснице и спине и стала на-
много меньше сутулиться.

Итак, тренировки. Сначала я просто хо-
дила по залу, туда-обратно, а Руслан делал 

сьемку на телефон. Показывая мне мою по-
ходку, он объяснял, что в теле не все иде-
ально, несмотря на хорошую физическую 
форму. Есть гипертонус и гипотонус, то 
есть не все мышцы одинаково «закачаны». 
Рассказал про миофасциальные цепи, 
иными словами, мышцы, каждая из кото-
рых «тянет» за собой следующую. Как если 
бы на идеальной скатерти мы вдруг прожг-
ли утюгом дырку, а потом просто стянули 
бы ее края и зашили: идеальной гладко-
сти с такой скатертью не добиться никогда. 
Вот и бедра мои немного выпирали вперед, 
создавая эффект животика.

Работа по растяжению миофасциаль-
ных связей сложная и кропотливая. Я при-
выкла на тренировке прыгать, потеть, 
отжиматься и ходить выпадами. А тут тебе 
дают салфетку, и ты собираешь ее в комок 
ступней и пальцами. Не получается ниче-
го. Но с каждым разом — все лучше и луч-
ше. К четвертому занятию мы сняли мой 
проход по коридору снова, и я вам скажу: 
это была уже совсем другая история! 

«Мышечно-скелетная си-
стема человека имеет 
огромное влияние на то, 
как мы выглядим, и на 
то, как мы себя чувству-
ем. Миофасциальные 
цепи — линии, по кото-
рым напряжение пере-
ходит от одного участка 
тела к другому. Для до-

стижения гармонии и 
устранения перекосов 
(одно плечо выше друго-
го, выпирающие тазо-
вые кости, сутулость) не-
обходимо создать сба-
лансированный тонус, 
чтобы элементы скелет-
но-мышечной системы 
находились в состоянии 

равновесия. Важно по-
нимать, что ни одна 
мышца нашего тела  
не сокращается самосто-
ятельно, независимо 
от других. Мышечные 
цепи обеспечивают  
стабилизацию тела  
во время статики  
и во время движения». 

Руслан Ивахненко, Pro Trener:

«ЧАСТО ДЕВУШКИ НЕ ПОНИМАЮТ 
причину появления целлюлита,  
оттого и методы борьбы с ним  
выбирают неправильно»
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Открытые горизонты
Диета, фитнес и детокс этой весной

Открылась новая стильная фитнес-сту-
дия Yeezy Fit в центре Москвы, в кото-
рой мир физических тренировок 
совмещается с непринужденной и сво-
бодной атмосферой дружеского клуба. 
Здесь каждый найдет занятие себе 
по душе: от различных видов йоги 
(хатха, Айенгара, Кундалини, Fly) 
до занятий по основам хореографии, 
аэростретчингу, кроссфиту и даже 
боксу. В студии работает фитобар 
и магазин полезных продуктов, 
в ко тором продают вкуснейшие кон-
феты из диетических ингредиентов. 
Тренировку уже можно забронировать 
на www.justbefit.ru.

Команда World Class предлагает каче-
ственно изменить привычный отдых 
в SPA-отеле. В последнюю неделю апре-
ля на полуострове Халкидики, в пятиз-
вездном отеле Miraggio Thermal Spa 
Resort планируется провести фитнес-
тур, для которого профессиональные 
тренеры и диетологи подготовили 
программу, состоящую из трех состав-
ляющих: здоровый рацион от извест-
ного диетолога Аманды Гамильтон, 
фитнес-программа с World Class, вклю-
чающая тренировки Nordic walking, 
Hiit, Pilates, Bodybalance, Stretch, 
и посещение термального SPA отеля 
Miraggio. Из отеля открывается потря-
сающий вид на Святую гору Афон. Рас-
положенный на живописном холме 
общей площадью 134 га, что очень 
подходит для скандинавской ходьбы, 
Miraggio уже в первый год после 
открытия был удостоен номинации 
«лучший новый отель Средиземномо-
рья 2016 года» по версии английского 
журнала Conde Nast Johansens.

Наполнить 
легкие

Поднимись 
над суетой

Кокосовая вода CocoYoyo — это сок 
молодых кокосов, который называют 
«соком жизни», поскольку он неверо-
ятно полезен для укрепления и восста-
новления здоровья. Спортсмены 
и активисты здорового образа жизни 
предпочитают натуральную кокосо-
вую воду сокам, энергетикам и изото-
никам. 

Главным идеологом компании Organic 
Religion, посадившей нас на соковые 
диеты, стала Тара Остроу — одна 
из самых востребованных диетологов 
США. Как сертифицированный специ-
алист-диетолог, Тара является консуль-
тантом спортивных клубов New York 
Giants, Monaco FC, New York Red Bulls. 
Она имеет научную степень Колум-
бийского университета, где окончила 
магистратуру, интернатуру по дието-
логии и здоровому питанию и физио-
логии. Более 15 лет Тара ведет консуль-
тационную практику в Нью-Йорке, 
работала главным врачом всемирно 
известного медицинского центра, 
где являлась разработчиком всех про-
грамм здорового образа жизни и пита-

ния, а также возглавляла группу, про-
водившую клинические испытания 
в области питания и диетологии. «Каж-
дый рецепт сока я создавала, руковод-
ствуясь своими знаниями и опытом 
для достижения максимальной эффек-
тивности и пользы,— говорит Тара 
Остроу.— Вы можете доверять моей 
работе, ведь я подобрала правильные 
сочетания, пропорции и последова-
тельность каждого продукта. Поэтому 
соки получились очень полезными, 
без лишней сладости, не разбавлен-
ные водой и дешевыми ингредиента-
ми. Я рада, что мои рецепты реализу-
ются на высшем уровне в России, 
Казахстане и Монако и вы можете оце-
нить нашу работу сегодня».

Сочные 
подробности

26_06 Telo.indd   26 14.03.17   22:59



Beautytr.Beauty(1_1).indd   1 27/02/17   13:03



коммерсантъbeauty

beautyнаправление

 28 март2017

Курортное построение
Детокс в отеле «Swissotel Resort Сочи Камелия»
Елена Смирнова 

СОВЕРШЕННО  не обяза-
тельно лететь за тридевять земель, чтобы 
отдохнуть, перезагрузиться и похудеть 
— теперь и в Сочи в отеле «Камелия» сети 
Swissotel Hotels & Resorts есть программа 
детокса. Счастливо избежав изнурительно-
го путешествия, вы получите все преиму-
щества роскошного курорта, не страдая от 
резкой смены часовых поясов. Горный воз-
дух, морской бриз, слепящее солнце — что 
еще нужно для человека, утомленного дол-
гой зимой и черным небом?

Часто мужчины отказываются сопро-
вождать своих женщин на детокс-курор-
ты: они не хотят ограничивать себя в еде 
и бегать по утрам. В «Камелии» есть воз-
можность провести совместный отдых по 

своему усмотрению: если интенсивное по-
худение не входит в ваши планы, можно 
по достоинству оценить рестораны с изы-
сканной кухней, кафе-кондитерскую, бас-
сейны и SPA. Также можно без опаски взять 
с собой детей. На территории отеля есть 
детская площадка, и пока вы заняты оздо-
ровительными процедурами, за ребенком 
присмотрят опытные бэби-ситтеры.

О SPA-комплексе отеля Purovel Spa & 
Sport нужно сказать отдельно.

Его философия следует за гармоничной 
сменой времен года, воплощающих четы-
ре вида жизненной энергии: обновление 
(весна), пиковая активность (лето), восста-
новление (осень) и инертность (зима). Это 
те самые источники хорошего самочув-

ствия, которые наполняют каждого из нас. 
Главное — их соразмерно сочетать: одина-
ково плохо быть и гиперактивным, и слиш-
ком инертным. Иными словами, человек 
должен иметь здоровый метаболизм, быть 
спортивным, уметь расслабляться и иметь 
хороший, здоровый сон.

Термальная зона отеля поделена на две 
части — мужскую и женскую. Открытые 
бассейны — в общедоступном пользова-
нии. И это очень правильно: купальные 
костюмы и горячий пар сауны несовмести-
мы. Лучшего детокс-эффекта вы добьетесь, 
если попробуете расслабиться, погрузить-
ся в себя и свои ощущения. Начните се-
анс с 10–15 минут в инфракрасной сауне, 
полежите в джакузи, увлажните кожу в 

История гостиничного 
комплекса началась 
в 1937 году, когда по про-
екту архитектора 
А. В. Самойлова на этом 
месте был возведен сана-
торий «Наука», фасады 
которого были выполне-
ны в стиле помпейского 
классицизма с чертами 
неоренессанса и ар-деко. 

К открытию зимних 
Олимпийских игр 2014 
года здание главного 
корпуса, являющееся 
памятником архитекту-
ры, было отреставриро-
вано компанией «Галс-
Девелопмент». С точно-
стью до мельчайших 
деталей историческим 
фасадам был возвращен 
первоначальный облик, 
а также построены 
новые современные кор-
пуса, элегантно обрамля-
ющие главное здание 
отеля.
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хаммаме, постойте под прохладным тро-
пическим душем и закончите в русской 
парной. Идеально прийти сюда за час-
полтора перед расслабляющим массажем. 
В качестве легкого перекуса вам предложат 
фруктовые чипсы с органическими аль-
пийскими чаями. Отлично помогают про-
держаться до ужина, если вы худеете.

Детокс-программа начинается с беседы 
с тренером. Предстоят взвешивание, заме-
ры талии и бедер, разговор о ваших пище-
вых привычках, физической активности 
и хронических заболеваниях. В заверше-
ние проводят биоимпедансный анализ ва-
шего тела — можно сказать, раскладывают 
его на жир, мышечную, костную массу и во-
ду. Здесь же вы ставите задачу: хотите ли 

вы похудеть, на сколько. Все очень индиви-
дуально и зависит от времени, которое вы 
сможете провести на программе. За уикенд 
можно скинуть до 2–3 кг, конечно, это будет 
прежде всего выведение лишней жидко-
сти. Но и такое небольшое снижение веса 
заметно: появится легкость во всем теле, и 
талия станет уже на 1–2 см. За двухнедель-
ный детокс клиенты теряют до 7 кг веса. С 
собой они получат рекомендации по пита-
нию, которые помогут в дальнейшем закре-
пить и удержать результат.

Из чего состоит детокс? Можно ска-
зать, что это время, расписанное на от-
дых, процедуры, физическую нагрузку, 
питание и медитацию. Огромное значе-
ние имеет режим: не будете его нарушать 

— получите результат. Не стоит пропу-
скать завтрак или заменять тренировку 
массажем: всему свое время. Но, конеч-
но, важное место отведено питанию. На 
завтрак, обед и ужин вам предложат вы-
бор из пяти основных блюд и гарниров, и 
здесь уже все зависит от поставленной ва-
ми же задачи. Хотите wow-эффект — от-
кажитесь от круп и на обед, и на ужин. Не 
хотите — вас накормят сытно, но правиль-
но. Сбалансированный по жирам, белкам 
и углеводам рацион в любом случае пой-
дет на пользу. То же с фитнесом: нужно ли 
вам задуматься о силовых нагрузках или 
добавить кардио для жиросжигания, ре-
шит тренер согласно вашему анализу те-
ла, весу и замерам. Тренировки могут быть 

легкими, например зарядка и прогулки 
по тропе здоровья вдоль морского бере-
га. Если вы продвинутый пользователь 
— к вашим услугам новейший тренажер-
ный зал, функциональные тренировки 
на улице, упражнения с петлями TRX и 
традиционная растяжка на пляже. Боль-
шое внимание создатели программы уде-
ляют медитативному дыханию на свежем 
морском воздухе. Это не так просто, как 
кажется — на первых тренировках вас бу-
дут учить. Дыхание животом и дыхание 
грудью в правильном ритме помогают на-
строиться на отдых и отключиться от рит-
ма большого города. В комплексе со всеми 
остальными детокс-приемами результат 
превзойдет ваши ожидания.
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Городской ретрит
Обновление в Luceo Spa
Анастасия Поденко 

SPA в отеле — это возможность отдо-
хнуть после сложных бизнес-переговоров 
и настроиться на отпускной лад. В полной 
мере таким ожиданиям отвечает четырехэ-
тажный Luceo Spa в треугольном внутрен-
нем дворе исторического «Дома со львами» 
в Петербурге (ныне это Four Seasons Hotel 
Lion Palace St.Petersburg). На втором эта-
же находится главная достопримечатель-
ность SPA-центра — VIP-апартаменты 
для двоих, носящие название «Алексан-
дрит», с собственным входом и гостиной, 
где можно расслабиться до и после проце-
дур. На третьем этаже находятся пять про-
цедурных комнат. На верхнем этаже Luceo 
Spa располагается бассейн треугольной 
формы под стеклянной крышей, благода-
ря которой помещение наполняется есте-
ственным солнечным светом. Наблюдать 
за переменчивым петербургским небом 
можно во время водных процедур или от-
дыхая на шезлонгах рядом с бассейном. Од-
на из стен превращена в искусственный 
водопад, звук которого успокаивает и спо-

собствует расслаблению. Здесь, в центре 
города, удалось создать атмосферу уеди-
ненного и умиротворяющего общения с 
природой.

Luceo Spa с момента открытия использу-
ет три знаменитые линии продуктов для 
процедур: Santa Maria Novella, Omorovicza и 
Ila. Процедуры класса «люкс» швейцарской 
марки Dr. Burgener Switzerland появились в 
Luceo Spa с лета 2015 года. Они разработаны 
в соответствии с оригинальной концепци-
ей, созданной владелицей бренда доктор-
ом биологии Полин Бурженер, страстным 
приверженцем фитнеса, правильного пи-
тания и использования натуральных про-
дуктов. А два курса процедур — Anti-Aging 
Excellence и Anti-Aging Diamond — были 
специально разработаны для Luceo Spa.

Anti-Aging Excellence — это пятид-
невный к у рс высокотехнологи чных 
процедур: Luxury Green Caviar (с использо-
ванием зеленой икры), Vitaskin Ultrasound 
(для процедуры применяется ультразвук), 
Swiss Anti-Aging Jewel with Royal Jelly («се-

крет молодости» на основе средства с ма-
точным молочком) и Collagen Firming 
(коллагеновое укрепление).

Anti-Aging Diamond — это серьезный 
курс обновления кожи, который вклю-
чает процедуры Diamond Dermabrasion, 
Vitaskin Ultrasound и Luxury Green Caviar.

Кроме того, недавно швейцарский 
бренд выпустил специально для петер-
бургского отеля роскошный крем на ос-
нове черной икры Black Caviar Cream by 

Dr. Burgener Switzerland, который, по уве-
рению разработчиков, содержит уникаль-
ный концентрат аминокислот, жирных 
кислот, витаминов и минералов.

Отель Four Seasons в Санкт-Петербурге 
был первым отелем сети, в котором появи-
лась марка Полин Бурженер. Впоследствии 
линией заинтересовались в Европе и на 
Ближнем Востоке. На сегодня этот бренд 
представлен в семи отелях Four Seasons в 
Европе и Эмиратах.

Клиника Dr. Burgener 
Switzerland была осно-
вана в Лозанне, Швей-
цария, в 1955 году пла-
стическим хирургом 
доктором Марком Бур-
женером. Его невестка 
Полин Бурженер про-
должила семейное 

Главные принципы ее 
работы — сочетание  
природных активных 
ингредиентов, новей-
ших технологий  
и научных открытий, 
прямой контакт с кли-
ентом и индивидуаль-
ный подбор процедур 

дело после нескольких 
лет успешной работы 
с основными линиями 
косметических продук-
тов. В 1995 году она 
взяла на себя руковод-
ство компанией и соз-
дала новую концеп-
цию по уходу за кожей. 

Косметический бренд Dr. Burgener Switzerland
и программ. Косме- 
тическая линия 
Dr. Burgener 
Switzerland создана 
для профессионалов 
SPA-индустрии и про-
дается только в SPA-
салонах высочайшего 
уровня.
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